

SKRIPSI

**PENGARUH JAM BEKERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT
PENDIDIKAN DAN JUMLAH TANGUNGAN KELUARGA
TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PEDAGANG PADA PASAR
TRADISIONAL MENUR, KECAMATAN MULYOOREJO DI KOTA
SURABAYA**



Oleh :

DAVID ADI SANJAYA

NBI : 1231403205

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2020

**PENGARUH JAM KERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT PENDIDIKAN
DAN JUMLAH TANGGUNGAN KELUARGA TERHADAP TINGKAT
PENDAPATAN PEDAGANG PASAR TRADISIONAL MENUR
KECAMATAN MULYOUREJO DI KOTA SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna
Mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Ekonomi Pembangunan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

Oleh :

DAVID ADI SANJAYA

NBI :1231403205

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2020

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : David Adi Sanjaya

NBI : 1231403205

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis

Program Studi : Ekonomi Pembangunan

Judul Skripsi : PENERUH JAM BEKERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT
PENDIDIKAN DAN JUMLAH TANGGUNGAN
KELUARGA TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN
PEDAGANG PASAR TRADISIONAL MENUR,
KECAMATAN MULYOOREJO DI KOTA SURABAYA

Surabaya, , , 20

Mengetahui / Menyetujui

Pembimbing,



Drs. Ec. Suparno, MSi

LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh Sarjana Ekonomi pada tanggal

TIM PENGUJI:

1. Dr. Drs. Ec. Suparno, MSI Ketua.....

2. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM Anggota.....

3. Dr. Murgianto, MS Anggota.....

Mengesahkan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Dekan,

Dr. H. Slamet Riyadi, MSi., Ak., CA



U N I V E R S I T A S
17 AGUSTUS 1945
S U R A B A Y A

BADAN PERPUSTAKAAN
JL. SEMOLOWARU 45 SURABAYA
TLP. 031 593 1800 (EX 311)
EMAIL: PERPUS@UNTAG-SBY.AC.ID.

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : David Adi Sanjaya
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Ekonomi Pembangunan
Jenis Karya : Skripsi

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya meyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*)**, atas karya saya yang berjudul:

PENGARUH JAM BEKERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT PENDIDIKAN DAN JUMLAH TANGGUNGAN KELUARGA TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PEDAGANG PADA PASAR TRADISIONAL MENUR, KECAMATAN MULYOREJO DI KOTA SURABAYA

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (*Nonexclusive Royalty-Free Right*)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Pada Tanggal : 23 Juli 2020

Yang Menyatakan,

Materai
6000

(David Adi Sanjaya)

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : DAVID ADI SANJAYA
2. NBI : 1231403205
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
5. NIK (KTP) : 8171012405960001
6. Alamat Rumah : Jl. Gudang Arang, RT 003/RW 006
Benteng, Nusaniwe, Ambon.

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

PENGARUH JAM KERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT PENDIDIKAN DAN JUMLAH TANGGUNGAN KELUARGA TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PEDAGANG PASAR TRADISIONAL MENUR KECAMATAN MULYOREJI DI KOTA SURABAYA

Adalah hasil karya tulis saya sendiri, bukan hasil plagiat dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa artikel, skripsi, tesis, maupun disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya. Jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat, maka saya bersedia menerima sanksi. Dan saya bertanggung jawab secara mandiri tidak ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Surabaya, Juli 2020

Yang Membuat,

David Adi Sanjaya

KATA PERSEMBAHAN DAN MOTTO

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Jam Kerja, Usia Pekerja, Tingkat Pendidikan dan Jumlah Tanggungan Keluarga terhadap Tingkat Pendapatan Pedagang pada Pasar Tradisional Menur Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya” yang merupakan tugas akhir sebagai salah satu syarat guna menyelesaikan Program Studi Sarjana (Strata – 1) pada Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Adapun terselesaikannya penulisan skripsi ini tidak lepas dari keikutsertaan pihak-pihak yang telah memberikan bantuan. Baik secara moril maupun materil. Oleh karena itu tidak berlebihan sekiranya penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Drs. Ec. Suparno, M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan motivasi-motivasinya guna penyelesaian skripsi ini.
2. Bapak Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI selaku rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kebijaksanaannya untuk memberikan kesempatan dan fasilitas guna penulisan skripsi ini.
3. Bapak Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi, atas kebijaksanaannya untuk memberikan kesempatan dan fasilitas guna penulisan skripsi ini.
4. Bapak/Ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya yang telah memberikan ilmunya sehingga bisa terselesaikannya skripsi ini.
5. Orang tua serta keluarga saya yang telah memberi semangat sehingga skripsi ini bisa selesai.
6. Semua teman-teman kuliah yang tidak saya sebutkan satu per satu.
7. Kepada Lion Parcel klampis serta seluruh stafnya yang memberikan semangat sehingga skripsi ini selesai.

Dengan segala kelebihan dan kekurangan yang ada, saya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dan saya terbuka menerima saran dan kritik untuk perbaikan. Motto saya adalah,

“Mazmur 23 : 1”

“Mazmur Daud. Tuhan adalah gembalaku, takkan kekurangan aku”.

“Percayalah bahwa Dia menyertaimu dalam segala langkah hidupmu”

Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, Januari 2020

Penulis

David Adi Sanjaya

KATA PENGANTAR

Pasar tradisional merupakan pasar yang berperan penting dalam memajukan pertumbuhan ekonomi di Indonesia dan memiliki keunggulan bersaing secara alamiah.

Keberadaan pasar tradisional ini sangat membantu, tidak hanya bagi pemerintah daerah ataupun pusat tetapi juga para masyarakat yang menggantungkan hidupnya dalam kegiatan berdagang, karena didalam pasar tradisional terdapat banyak aktor yang memiliki arti penting dan berusaha untuk mensejahterakan kehidupannya baik itu pedagang, pembeli, pekerja panggul dan sebagainya. Mereka semua adalah aktor yang berperan penting dalam mempertahankan eksistensi pasar tradisional di Indonesia. Dalam pasar tradisional terdapat banyak interaksi yang tidak ditemukan dalam pasar modern, dimana para pedagang pasar tradisional tidak membeli suatu barang dagangan yang akan mereka jajakan di tokonya dalam jumlah yang besar dari agen, hal ini disebabkan karena keterbatasan modal yang mereka miliki tidak mencukupi untuk membeli barang-barang dalam jumlah yang besar kemudian juga mereka tidak memiliki fasilitas yang lengkap untuk menyimpan barang dagangan terlalu banyak karena pedagang tidak memiliki tempat yang luas untuk menyimpan barang dagangannya seperti yang terlihat pada pasar modern. Perkembangan globalisasi, laju kondisi sosial ekonomi masyarakat, dan perubahan sistem nilai telah membawa perubahan. Perubahan terhadap pola kehidupan dan kebutuhan masyarakat.

Penelitian ini dimaksudkan untuk melakukan pengujian lebih lanjut terhadap temuan-temuan empiris mengenai pengaruh jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga terhadap tingkat pendapatan pedagang pasar tradisional Menur Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya. Peneliti menggunakan para pedagang sebagai sampel penelitian dengan pertimbangan memudahkan peneliti dalam memperoleh data yang dibutuhkan.

Penelitian ini merupakan penyempurna dari penelitian yang dilakukan sebelumnya. Skripsi ini sangat terbuka dan dapat terus dilakukan perbaikan serta penyempurnaan di masa mendatang. Mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan yang terbaik bagi kemajuan pendidikan dan keilmuan serta dapat menjadi pertimbangan bagi pedagang dan calon pedagang untuk lebih cermat saat berjualan di pasar Menur.

Surabaya, Juli 2020

Penulis

David Adi Sanjaya

RINGKASAN

PENGARUH JAM KERJA, USIA PEKERJA, TINGKAT PENDIDIKAN DAN JUMLAH TANGGUNGAN KELUARGA TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PEDAGANG PASAR TRADISIONAL MENUR KECAMATAN MULYOREJI DI KOTA SURABAYA

Perkembangan globalisasi, laju kondisi sosial ekonomi masyarakat, dan perubahan sistem nilai telah membawa perubahan. Perubahan terhadap pola kehidupan dan kebutuhan masyarakat. Untuk memenuhi keinginan dan kebutuhan masyarakat muncul berbagai fasilitas perbelanjaan, pasar sebagai salah satu fasilitas perbelanjaan selama ini sudah menyatu dan memiliki tempat penting dalam kehidupan masyarakat. Bagi masyarakat, pasar bukan sekedar tempat bertemunya penjual dan pembeli, pasar juga wadah interaksi sosial dan representasi nilai-nilai tradisional. Pasar tradisional merupakan tempat bertemunya penjual dan pembeli serta ditandai dengan adanya transaksi penjual pembeli secara langsung. Bangunan biasanya terdiri dari kios-kios atau gerai, los dan dasaran terbuka yang dibuka oleh penjual maupun suatu pengelola pasar.

Populasi penelitian ini adalah seluruh pedagang di Pasar Tradisional Menur. Pengambilan sampel menggunakan teknik *Sampel Random*. Sumber data yang digunakan adalah data primer sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode survey dengan menyebarkan kuesioner penelitian. Untuk menguji kualitas data instrument yang digunakan, dilakukan dengan uji validitas dan uji reliabilitas. Uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas dan uji heterokedastisitas.

Teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda sedangkan pengujian hipotesis menggunakan uji F dan uji t, dimaksudkan sebagai persyaratan untuk melakukan uji regresi linear berganda.

Hasil dari pengolahan data, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut

: Tidak ada pengaruh signifikan jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga terhadap tingkat pendapatan pedagang pasar tradisional Menur, Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya. Jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga tidak berpengaruh secara bersama-sama terhadap tingkat pendapatan pedagang pasar tradisional menur, Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya.

SUMMARY

THE EFFECT OF WORKING HOURS, WORKING AGE, EDUCATION LEVEL AND AMOUNT OF FAMILY RESPONSIBILITY TO THE TRADITIONAL MARKET TRADER INCOME LEVEL OF MENUR DISTRICT, MULYOREJI IN SURABAYA CITY

The development of globalization, the pace of socio-economic conditions of society, and changes in the value system have brought about changes. Changes in life patterns and community needs. To meet the desires and needs of various shopping facilities, the market as a shopping facility has been united and has an important place in people's lives. For the community, the market is not just a meeting place for sellers and buyers, the market is also a place for social interaction and representation of traditional values. Traditional markets are places where sellers and buyers meet and are marked by direct buyer-seller transactions. Buildings usually consist of kiosks or outlets, booths and open bases which are opened by sellers or market managers.

The population of this research is all traders in Menur Traditional Market. Sampling using the Random Sample technique. The data source used was primary data while the data collection technique was carried out by survey method by distributing research questionnaires. To test the quality of the instrument data used, a validity test and a reliability test were performed. The classic assumption test consists of a normality test, a multicollinearity test and a heterokedasticity test.

Data analysis techniques using multiple linear regression while testing the hypothesis using the F test and t test, intended as a requirement for conducting multiple linear regression tests.

The results of data processing, the following conclusions can be drawn: There is no significant effect of working hours, age of workers, level of education and number of family dependents on the income level of traditional Menur traders, Mulyorejo District in Surabaya City. Working hours, age of workers, level of education and number of dependents of the family do not jointly influence the income level of traditional menur traders, Mulyorejo District in Surabaya City.

ABSTRAK

David Adi Sanjaya. 2020. Pengaruh Jam Bekerja, Usia Pekerja, Tingkat Pendidikan dan Jumlah Tanggungan Keluarga terhadap Tingkat Pendapatan Pedagang Pasar Tradisional Menur, Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat pendapatan pedagang pasar. Faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat pendapatan pedagang pasar dalam penelitian ini dibatasi pada variabel jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga. Penelitian dilakukan dengan menggunakan data primer, sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode survey dengan menyebarkan kuesioner penelitian.

Untuk menguji kualitas data instrument yang digunakan, dilakukan dengan uji validitas dan uji reliabilitas. Uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas dan uji heterokedastisitas.

Teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda sedangkan pengujian hipotesis menggunakan uji F dan uji t, dimaksudkan sebagai persyaratan untuk melakukan uji regresi linear berganda.

Penelitian ini merupakan penyempurna dari penelitian yang dilakukan sebelumnya. Skripsi ini sangat terbuka dan dapat terus dilakukan perbaikan serta penyempurnaan di masa mendatang. Mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan yang terbaik bagi kemajuan pendidikan dan keilmuan serta dapat menjadi pertimbangan bagi pedagang dan calon pedagang untuk lebih cermat saat berjualan di pasar Menur.

Hasil dari pengolahan data, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut : Tidak ada pengaruh signifikan jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga terhadap tingkat pendapatan pedagang pasar tradisional Menur, Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya. Jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan dan jumlah tanggungan keluarga tidak berpengaruh secara bersama-sama terhadap tingkat pendapatan pedagang pasar tradisional

menur, Kecamatan Mulyorejo di Kota Surabaya.

Kata Kunci : Jam bekerja, usia pekerja, tingkat pendidikan, jumlah tanggungan keluarga, tingkat pendapatan pedagang pasar.

ABSTRACT

David Adi Sanjaya. 2020. *Effect of Working Hours, Age of Workers, Level of Education and Number of Family Responsibilities on the Income Level of Menur Traditional Market Traders, Mulyorejo District in Surabaya City.*

The purpose of this study was to determine the factors that influence the level of income of market traders. The factors that influence the level of market trader income in this study are limited to the variables of working hours, age of workers, level of education and number of family dependents. The study was conducted using primary data, while the data collection technique was carried out by survey method by distributing research questionnaires.

To test the quality of the instrument data used, a validity test and a reliability test were performed. The classic assumption test consists of a normality test, a multicollinearity test and a heterokedasticity test.

Data analysis techniques using multiple linear regression while testing the hypothesis using the F test and t test, intended as a requirement for conducting multiple linear regression tests.

This research is a refinement of previous research. This thesis is very open and can continue to be improved and refined in the future. Hopefully this thesis can provide the best for the advancement of education and science and can be a consideration for traders and prospective traders to be more careful when selling in the Menur market.

The results of data processing, the following conclusions can be drawn: There is no significant effect of working hours, age of workers, level of education and number of family dependents on the income level of traditional Menur traders, Mulyorejo District in Surabaya City. Working hours, age of workers, level of

education and number of dependents of the family do not jointly influence the income level of traditional menur traders, Mulyorejo District in Surabaya City.

Keywords: Hours of work, age of workers, level of education, number of dependents, market income level of traders.

DAFTAR ISI

COVER LUAR.....	i
COVER DALAM.....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI.....	iv
LEMBAR SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT.....	v
KATA PERSEMBAHAN DAN MOTTO.....	vi
KATA PENGANTAR.....	viii
RINGKASAN.....	x
<i>SUMMARY</i>	xii
ABSTRAK.....	xiv
<i>ABSTRACT</i>	xvi
DAFTAR ISI.....	xvii
DAFTAR GAMBAR.....	xxi
DAFTAR TABEL.....	xxii
DAFTAR LAMPIRAN.....	xxiii
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
2.1 Rumusan Masalah.....	4
3.1 Tujuan Penelitian.....	5

4.1	Manfaat Penelitian.....	6
BAB II TINJAUAN PUSTAKA.....		7
2.1	Landasan Teori.....	7
2.1.1	Defenisi Pedagang.....	7
2.1.2	Perilaku Pedagang.....	8
2.1.3	Ciri-ciri Pedagang Tradisional.....	9
2.1.4	Pasar Tradisional.....	10
2.1.5	Teori Pendapatan.....	12
2.1.6	Pengertian Jam Bekerja Pedagang.....	13
2.1.7	Pengertian Usia Pekerja.....	14
2.1.8	Pengertian Tingkat Pendidikan Pekerja.....	15
2.1.9	Pengertian Jumlah Tanggungan Keluarga.....	16
6.1	Penelitian Terdahulu.....	16
7.1	Hipotesis.....	20
BAB III METODE PENELITIAN.....		21
3.1	Desain Penelitian.....	21
3.2	Tempat dan Waktu.....	21
3.3	Jenis dan Sumber Data.....	22
3.4	Populasi dan Sampel.....	22
3.5	Teknik Pengambilan Data.....	23
3.6	Definisi Variabel dan Definisi Operasional.....	23

3.7	Teknik Pengumpulan Data.....	27
3.8	Kerangka Konseptual/Model Analisis.....	28
3.9	Proses Pengolahan Data.....	28
3.10	Teknik Pengujian Hipotesis dan Analisis Data.....	29
3.10.1	Teknik Pengujian Hipotesis.....	29
3.10.2	Teknik Analisis Data.....	32
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....		35
4.1	Gambaran Umum Objek Penelitian.....	35
4.2	Struktur Organisasi.....	37
4.3	Deskripsi Hasil Penelitian.....	37
4.3.1	Tempat dan Waktu Penelitian.....	37
4.3.2	Karakteristik Profil Responden.....	39
4.3.3	Hasil Deskriptif Statistika.....	41
4.4	Uji Instrumen - Uji Validitas dan Reliabilitas.....	43
4.4.1	Uji Validitas.....	43
4.4.2	Uji Reliabilitas.....	44
4.4.3	Hasil Uji Asumsi Klasik.....	45
4.5	Pengujian Hipotesis.....	49
4.5.1	Uji Analisis Regresi Linear Berganda.....	49
4.6	Pembahasan Hasil Temuan Penelitian.....	53

4.6.1	Pengaruh Jam Bkerja terhadap Tingkat Pndapatan Pdagang.....	53
4.6.2	Pengaruh Usia Pkerja trhadap Tingkat Pndapatan Pdagang.....	53
4.6.3	Pengaruh Tngkat Pndidikan trhadp Tngkat Pndpatn Pdagang...	54
4.6.4	Pengaruh Jmlh Tnggungn Kel. trhdp Tngkt Pndptn Pdagang....	54
4.7	Implikasi Penelitian.....	55
4.8	Keterbatasan Penelitian.....	55
BAB V PENUTUP.....		57
5.1	Simpulan.....	57
5.2	Saran.....	58
DAFTAR PUSTAKA.....		59

DAFTAR GAMBAR

Gambar 3.1	Kerangka Pemikiran.....	33
Gambar 4.1	Peta Pasar Menur Surabaya.....	38
Gambar 4.2	Struktur Organisasi Pasar Menur.....	40
Gambar 4.3	P-Plot Test.....	49
Gambar 4.4	Scatterplot Test.....	50

DAFTAR TABEL

Tabel 4.1	Jumlah Pedagang Menurut Karakteristik.....	39
Tabel 4.2	Tingkat Pengembalian Kuesioner.....	41
Tabel 4.3	Data Distribusi Sampel Penelitian.....	41
Tabel 4.4	Karakteristik Profil Responden.....	42
Tabel 4.5	Statistik Deskriptif Variabel.....	44
Tabel 4.6	Hasil Uji Validitas.....	46
Tabel 4.7	Hasil Uji Reliabilitas.....	47
Table 4.8	Hasil Uji Normalitas.....	48
Tabel 4.9	Hasil Uji Multikolinearitas.....	51
Tabel 4.10	Hasil Uji Koefisien Determinasi.....	52
Tabel 4.11	Hasil Uji Signifikansi Simultan (Uji Statistik F)	54
Tabel 4.12	Hasil Uji Regresi Berganda, Nilai Koefisien Beta dan Nilai t Variabel Independent Terhadap Variabel Dependent.....	55

DAFTAR LAMPIRAN

1. Kuesioner
2. Surat KeteranganTelah melakukan Penelitian dari objek penelitian
3. Foto Copy Kartu Bimbingan
4. Hasil Turnitin